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会長退任挨拶

幹事退任挨拶

　退任にあたり、まずはこの一年間のご支援、
ご協力に深く感謝申し上げます。私が松山中央
ライオンズクラブの 59代会長に就任し、緊張
の日々を送った中で、多くの皆様方に支えられ、
一年間を無事に終えることができました。
　私が就任する際に申し上げた通り、松山中央
ライオンズクラブの輝かしい歴史と伝統を継承
し、持続可能なクラブ運営を目指して参りまし
た。
　とりわけ、コロナの影響により、アクティビ
ティの経験が過去 2年間も途切れていた中で、
事業委員長をはじめとする委員の皆様には大変
ご苦労をおかけしましたが、すべての事業が成
功しましたことを感謝しております。事業の企
画・実施、新しい事業では SDGs を踏まえた事
業計画書作成・評価、外国人技能実習生支援、
防災いろは、社会福祉協議会との災害支援協定
など、これらの活動を通じて、松山中央ライオ
ンズクラブの価値を高めることができました。

また、運営委員長をはじめとする委員、私を除
く５役の皆様そして青木さんには、新年度のス
タート後に第 7波 8波のコロナ感染が発生し、
混乱する状況の中、柔軟に対応していただき、
この 1年間クラブ運営が円滑に行えたことに
深く感謝しております。
　更に、地区年次大会では、今期当初から取り
組んできたことが高く評価され、クラブ活性化
賞や同好会優秀賞、DX推進賞を含め 15 のガ
バナーズアワードを受賞することができまし
た。これらの受賞は、会員皆様方が素晴らしい
活動をしていただいた結果です。
　最後に、この任期中にご協力いただいたすべ
ての皆様に心から感謝申し上げます。私自身も
多くのことを学び、成長することができました。
今後も、松山中央ライオンズクラブの発展を願
い、佐々木次期会長を全力で応援してまいりま
す。改めてありがとうございました。

退　任　挨　拶退　任　挨　拶

山　田　　　哲

太　　　亨　哲

第59代会長

　皆様、1年間大変ありがとうございました。
楽しかった事や嫌な思いをしたこと、悲喜こも
ごもではありましたが、何とか職責を全うでき
たのではないかと都合の良い自己分析をしてお
ります。いずれに致しましてもこの一年間、私
が指名をさせていただいた各委員長の皆様には
言い表せない感謝と尊敬の念に尽きないところ
であります。

　出来の悪い私ではありますが、ひとつだけ誇
れる点はこのような優秀で信頼できる委員長と
ライオンズ活動を共に執行部として共有できた
ところです。
　今後クラブの中心的な人物になるであろう素
晴らしい委員長の方々の前途洋々たる未来に期
待をいたします。



〒791-1114

愛媛県松山市井門町392-1

TEL : 089-909-5120

FAX : 089-909-5121

（藤岡久実）（松浦龍也）
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会計退任挨拶

ライオンテーマー退任挨拶

テールツイスター退任挨拶

松　浦　龍　也

藤　岡　久　実

池　田　博　英

今年度、山田会長のもとでライオンテーマーを
させていただきました藤岡です。

テーマーの主なお仕事は、理事会・例会の席
次，準備，議事録を作成することですが、最初
の大事な準備理事会の時、不覚にもコロナに感
染してしまったり、理事会の日をうっかり忘れて
た月もあったりとやらかしてしまいました。その
都度、太幹事が代わりに議事録を作成していた
だき、フォローして下さいました。その節はご迷

惑をかけました。
この１年間テーマーの役を通じてライオンズ

クラブへの理解が深まり、いろいろな会員さんと
も関わることができ、私にとって良い経験をさせ
ていただきました。最後に、役員，各委員長，会
員の皆様、そして事務局の青木さんにも大変お
世話になりました。本当にありがとうございまし
た。

一年間、誠にありがとございました。
くだらないふわふわとした話を温かく聴いて

いただいた皆様の忍耐力に感謝いたします。
自分なりには、実はささやかなイノベーション

とチャレンジと思い取り組んでみましたが・・・・
やはり例会次第の「テールツイスターの活躍」

はハードル上げすぎだと思います！

松山中央LC会員の皆様。
日頃よりライオンズクラブ活動にご理解ご協

力賜りありがとうございます。
早いもので６月第２例会（お別れ例会）と今

年度決算報告の為の臨時理事会で会計の任務を
終えます。

今年度会長スローガン「持続可能なクラブ運
営」に基づき、会計として次年度執行部に何と
か潤沢に「運営費」、「事業費」を繰り越せるよ
う、無我夢中で活動しましたあっという間の１
年間でした。

皆様のご理解とご協力により、当年度引継ぎ
ました繰越金より多くの繰越金を、「運営費」、

「事業費」共、次年度へは引き継げそうです。
皆様の優しいお気持ちのおかげと感謝申し上

げます。

とは言え、昨今の社会情勢により経済的には
物価高の状況となっており、次年度以降のクラ
ブ会計を試算してみましたが、クラブ運営がま
まならない厳しい状況となっております。
「会費引き上げ」、「例会の在り方の見直し」、

「周年行事の在り方」など次年度以降耳にするこ
とがあろうかと思いますが、できましたらその
際には、時の執行部の話に耳を傾けていただき、

皆様の寛大なお気持ちで受け入れてあげてい
ただきたいと思っております。

本年度会計につきましては至らぬところが
多々あったことと存じます。

その点につきましては、皆様の優しいお気持
ちでお許しください。

本当にお世話になりました。ありがとうござ
いました。



（河本圭仁）（池田博英）
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田　村　美　恵計画出席委員長家族例会を開催して

　５月23日㈫マリベールスパイアにて３年度ぶりの家族例会を開催しました。
　ジャズを聴きながら優雅な時間を過ごしていただく、をコンセプトに企画いたしました。
　ジャズボーカルは溝田麻美さん、パワフルでありながら繊細さも備えた素敵な歌声で開宴です。
　花瓶と原画のオークションではたくさんの方に手を挙げて頂きました。落札して頂いた中村さん、村
上雄二さん、宮川さん、山本宗宏さん、誠にありがとうございました！
　取材と編集に約２ヶ月かけて作成した５役紹介ビデオでは、普段は見せない５役の意外と真面目な裏
の（？）素顔を見る事が出来たのではないでしょうか。
　締めくくりを飾るのは、山田会長から奥さまへ真っすぐな感謝と愛。とっっっっっても素敵でしたね。
泣きました。
　山田会長をはじめ、多くの方々のご協力のもと開催することが出来ました。
　ご参加いただきました会員およびご家族の方へ感謝申し上げます。
　たくさんのご参加ありがとうございました！



株式会社 宮川会計事務所

代表取締役　  宮 川　晶 子
税理士・行政書士

〒790-0011 愛媛県松山市千舟町 5-5-15 3F
TEL 089-947-0945　FAX 089-932-7973
E-mail akiko@miyagawakaikei.jp
http://www.korokoro.net.miyagawakaikei/

（合田　礼）（宮川晶子）
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6月の誕生人から一言…6月の誕生人から一言…

若田　浩昭様も６月に誕生日を迎えられます。

河本　圭仁 1967（昭和42年）6月14日生
気が付けば、もう56。最近の飲み会で、そんなに飲んで

ないと思っているのですが、どうやって帰ったのかあまり
覚えていないのに、でもちゃんと自宅には帰っているとい
う、そんなことが本当に増えたんです。で、これって私の
人生そのもの？今までどうやって生きてきたのか、よく覚
えていないけど、ちゃんと56になってた！今更ながら、こ
れから少し丁寧に生きていこうと思います。これからもお
付き合いのほどよろしくお願いいたします。

上田　貞人 1963（昭和38年）6月27日生
27日で60歳になります。
昨年末には、双子の孫が産まれました。
まだまだ60歳。孫の時代も元気な松山市であるために、

活動してまいりますので、
ご指導のほどよろしくお願い致します。

吉田　文彦 1939（昭和14年）6月11日生
84才になった。断捨離を考えているが、20年程前の遠征

ゴルフの（大分月形コース）珍しいスコアカードが出てきた。
ハーフをパーなしの37で廻り、ゴルフをする人ならわか

ると思うが４バーディ、５ボギーである。
その日のスコアは37、41の78だった。
同伴者は、小倉さん、服部さん、岩本さんだった。３年

余りの肩痛で、ゴルフもままならないが、少しずつでも回
復して早くグリーンに立ちたいと願っているが・・・・。

山本　幸治 1946（昭和21年）6月26日生
また一つ年を取ってしまった、あゝ～。世の中はどんど

ん変化して着いて行きづらい。ある本にありました「年を
問わんより、世を問え」。人間は年齢そのものよりも、い
かに人生を送って来たかが問題だと！。つい年を考えクヨ
クヨしてしまう。それよりも好きな趣味などを通して、好
き嫌い、良い悪いだけではない“もう一つ別の尺度”も、持
ちたいものだ！。

木下　勝敏 1950（昭和25年）6月 1日生
「光陰矢の如し」とはよく言ったもので本当に一年が早

い。今の私の目標は健康に注意しながら好きな卓球に加え
て登山（近場の低山）と最近好きになったゴルフを思いっ
きり楽しみたいと思います。気持ちは常に前向きに元気で
いられる今に感謝してこれからもいろんなことにチャレン
ジしたいと思っています。今後とも宜しくお願い致します。

二神　秀和 1956（昭和31年）6月 7日生
最後になりましたが、2014年入会、９年間大変お世話に

なりました。
奉仕活動を通し、皆さんの幸せを願ってきたと思ってお

ります。
今後の皆様の健康とご活躍をお祈りしております。
私の後任の高木さんを今後ともよろしくお願いいたしま

す。

栗山　純造 1972（昭和47年）6月29日生
2013年３月に中央ライオンズに入会してから、10年が経

ちました。入会時（40才）から健康診断を受けるようにし
ましたが、その間に視力・聴力の低下、大腸・心電図の異
常がありました。何とか改善？ してきましたが、どうし
ても悪玉コレステロール値は下がりません。ネクスト10年
間で正常に戻し、還暦を迎えた「誕生人の一言」では克服
したことを報告出来ればと思いますが・・・

大政　大祐 1973（昭和48年）6月16日生
50歳の誕生日を迎え、感謝の気持ちでいっぱいです。こ

れまでの経験と皆様の支えに感謝し、更なる成長を目指し
ます。これからもよろしくお願い致します。

髙岡　勇吉 1980（昭和55年）6月14日生
43歳になりました。20歳の時に思い描いた40代よりも充

実した毎日になっている気がします。20歳から35kgほど
心も体も成長しました！42歳より少しでも成長できるよう
頑張ります！43歳の高岡勇吉を宜しくお願いします。

木原　光一 1966（昭和41年）6月 7日生
昭和41年生まれ、57才となりました。体力は確実に衰え、

環境変化の激しさもあり自身のアップデートに四苦八苦し
ておりますが、地域社会や次世代への貢献に微力を尽くし
たいと気持ちを新たにしております。

大西　昭二 1963（昭和38年）6月 4日生
5月に新入会させて頂きました大西です。この6月の誕生

日で還暦となります。
このような人生の節目を松山で迎える事が出来、また松

山中央ライオンズクラブに入会させて頂き、ご縁を感じる
と共に感謝いたします。今後ともご指導を宜しくお願いい
たします。ありがとうございます。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

〈会次第〉
１．開会宣言
２．出欠調査　　　22名中19名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ　≫山田会長より挨拶
４．前回議事録の確認【Ｐ２】
５．会計報告（５月分収支明細表）【Ｐ３－Ｐ７】　
　　 配布資料　「松山中央ライオンズクラブ予算（案）」「松山中央ライオンズ第58期５

月末時点繰越予測」
　　≫松浦会計より報告
６．審議事項
　⑴　交替会員（１名）　新会員（２名）推薦について ………… 【会員・会則委員会】
　　髙木大海様　松本光英様　久保田大介様【Ｐ８】
　　≫　近藤会員会則委員長より説明　【審議】→【承認】　　
　⑵　退会届（５名）について……………………………………… 【会員・会則委員会】
　　Ｌ二神秀和　Ｌ井澤剛一　Ｌ清水栄治　Ｌ山下哲治　Ｌ井上和弘（響）
　　≫　近藤会員会則委員長より説明　【審議】→【承認】　　　
　⑶　４月第二スポーツ例会決算書（案）について【Ｐ９－Ｐ12】 【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画出席委員長より説明【審議】→【承認】
　⑷　お別れ例会予算書（案）について【Ｐ13】 ………………… 【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画出席委員長より説明【審議】→【承認】
　⑸　お遍路さんへの「お接待」決算書（案）について【Ｐ14—Ｐ17】
　　　………………………………………………………………………【社会福祉委員会】
　　≫　中田社会福祉委員長より説明【審議】→【承認】
　⑹　次期三役オリエンテーション登録料拠出の件
　　■と　き　６月４日㈰　13：00～
　　■場　所　三翠園（高知市）

　　■登録料　10,000円
　　■交通費　＠20,000×３名＝60,000円　　
　　■該当者　Ｌ佐々木　Ｌ加藤　Ｌ大西（安）　　
　⑺ 　次期LT・TT・計画委員長合同スクール及び各委員会委員長スクール登録料拠

出の件
　　■と　き　７月２日㈰　10：00～16：00　
　　■場　所　松山市コミュニティセンター
　　■登録料　＠3,000×８名＝24,000円
　　■該当者　Ｌ久保　Ｌ山本（宗）　Ｌ伊藤（憲）　Ｌ境　Ｌ藤岡　Ｌ堀田　Ｌ美濃
　Ｌ上沖　
　　≫　太幹事より⑹⑺説明【審議】→【承認】　
　⑻　その他　　無し　　　　
７．報告事項
　⑴　不在会員から正会員に戻る件について　Ｌ程野裕貴……… 【会員・会則委員会】
　　≫　近藤会員会則委員長より報告
　⑵　まごころ箱報告について【Ｐ18—Ｐ19】 ……………………… 【社会福祉委員会】
　　≫　中田社会福祉委員長より報告
　⑶　家族例会のオークションの売上について
　　≫　山田会長より報告　オークションの売上については運営費として計上します。
８．閉会

（１R-GAT・GMA・会則委員）　  Ｌ山本宗宏
（役　　員）　Ｌ山田、Ｌ境、Ｌ佐々木、Ｌ宮川、Ｌ河本、Ｌ太、Ｌ松浦、Ｌ藤岡、
　　　　　　Ｌ池田、Ｌ近藤、Ｌ大川、Ｌ中岡、Ｌ伊賀上、Ｌ久保、Ｌ加地、
　　　　　　Ｌ盛重、Ｌ山本（幸）、Ｌ大西（千）、Ｌ伊藤（憲）、Ｌ髙橋（正）、
　　　　　　Ｌ井上（光）、Ｌ小森谷

（オブザーバー）　Ｌ加藤、Ｌ村上、Ｌ新宮、Ｌ田村、Ｌ合田、Ｌ中田
　　　　は欠席者

2022～2023年度　幹　事：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

■第12回理事会 ● 2023年 ６ 月 ５ 日㈪　
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

《家族例会》
１．開会ゴング
２．国歌並びにライオンズヒム斉唱
３．会長あいさつ　　≫山田会長より挨拶
４． 委員会報告
　１）　合同委員会について
　　６月12日㈪　18：30～笠組
　　 ……………【計画・出席委員会／環境保全・公衆委員会／青少年育成委員会】
　　≫　太幹事欠席の為藤岡より報告
　２）６月献血活動について …………………………………【保 健 委 員 会】

実施日 実施時間 計画
人数 実施場所

令和５年６月６日㈫ 12：00～14：00 30名 ＤＣＭ株式会社西日本店舗サポートオフィス
（愛媛県松山市美沢１丁目９－33）

令和５年６月27日㈫ 13：30～17：30 30名 松山大学
（松山市文京町４－２）

　　≫　宮道保健委員長より報告

５．その他
　≫　山田会長より
　　 　松山市社会福祉協議会との災害時における支援に関する協定を６月８日15

時に締結する予定です。

６．テールツイスターの活躍　　　　　≫池田テールツイスターの活躍
７．ファイン・ドネーションの報告　　≫松浦会計より報告
８．出席率の報告　　　　　　　　　　≫田村計画出席委員長より報告
　会員111名中終身会員５名不在会員２名出席75名欠席31名出席率71％

９．閉会ゴング　　
2022～2023年度　幹　事：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

■第1404回例会 ● 2023年₅月23日㈫  18時00分～
● 於：マリベールスパイア

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長あいさつ　　　　　　　　　　　　≫山田会長より挨拶
５．誕生祝（６月）　
　　Ｌ木下（１日）、Ｌ大西（昭）（４日）、 Ｌ二神（７日）、Ｌ木原（７日）、
　　Ｌ吉田（11日）、Ｌ河本（14日）、Ｌ髙岡（勇）（14日）、Ｌ大政（16日）、
　　Ｌ若田（20日）、Ｌ山本（幸） （26日）、Ｌ上田（27日）、Ｌ栗山（29日）
　≫　代表で吉田さんより挨拶
６．還暦御祝　　Ｌ上田貞人　Ｌ大西昭二
　≫　上田さん、大西（昭）さんより挨拶
７．審議事項
　⑴　交替会員（１名）　新会員（２名）推薦について【Ｐ２】
　　　………………………………………………………………【会員・会則委員会】
　　　髙木大海様　松本光英様　久保田大介様　　　　　　　　　　　　　　　
　　≫　近藤会員・会則委員長より説明【審議】→【承認】
　⑵　４月第二スポーツ例会決算書（案）について【Ｐ３】　　　　　　　　　
　　　………………………………………………………………【計画・出席委員会】
　    ≫田村計画・出席委員長より説明【審議】→【承認】
　⑶　お別れ例会予算書（案）について【Ｐ４】 ……………【計画・出席委員会】
　   ≫田村計画・出席委員長より説明【審議】→【承認】
　⑷　お遍路さんへの「お接待」決算書（案）について【Ｐ５—Ｐ６】
　　  …………………………………………………………………【社会福祉委員会】
　   ≫中田社会福祉委員長より説明【審議】→【承認】
　⑸　次期三役オリエンテーション登録料拠出の件
　　■と　き　６月４日㈰　13：00～
　　■場　所　三翠園（高知市）
　　■登録料　10,000円
　　■交通費　＠20,000×３名＝60,000円　　
　　■該当者　Ｌ佐々木　Ｌ加藤　Ｌ大西（安）
　⑹ 　次期LT・TT・計画委員長合同スクール及び各委員会委員長スクール登録

料拠出の件
　　■と　き　７月２日㈰　10：00～16：00　
　　■場　所　松山市コミュニティセンター
　　■登録料　＠3,000×８名＝24,000円

■第140５回例会 ● 2023年₆月13日㈫　12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

　　■該当者　Ｌ久保　Ｌ山本（宗）　Ｌ伊藤（憲）　Ｌ境　Ｌ藤岡　Ｌ堀田
　　　　　　　Ｌ美濃　Ｌ上沖　
　　≫　太幹事より⑸⑹説明【審議】→【承認】
　⑺　大規模災害時の対応資金について【Ｐ７】  ……………【防  災  委  員  会】
　　≫　和泉防災委員長より説明【審議】→【承認】
　⑻　その他 　無
８．食　事
９．報告事項
　⑴　退会届（５名）について
　　Ｌ二神秀和　Ｌ井澤剛一　Ｌ清水栄治　Ｌ山下哲治　Ｌ井上和弘（響）
　　 …………………………………………………………………【会員・会則委員会】
　　≫　近藤会員・会則委員長より報告
　⑵　不在会員から正会員に戻る件について　Ｌ程野裕貴 …【会員・会則委員会】
　　≫　近藤会員・会則委員長より報告
　⑶　家族例会オークション売上金について
　　≫ 　山田会長より報告　オークションの売上に関して、落札された方のご了

承も得ましたので、運営費として計上させていただきます。
10．委員会報告　

　　１）まごころ箱募金報告について【Ｐ８—Ｐ９】 ………  【社会福祉委員会】
　　　≫中田社会福祉委員長より報告
　　２）合同委員会と書面委員会について
　　　①６月16日㈮　18：30～サムライダイニング盃
　　　　３委員会で合同委員会になります。
　　　　 ………………………【社会福祉委員会／保健委員会／教育・国際委員会】
　　　②６月30日㈮　の財務委員会は書面委員会になります。
　　　　≫ 　太幹事より①②報告　財務委員の方も６/16日の合同委員会に是非

ご参加下さい。
11．テールツイスターの活躍　　　　≫池田テールツイスターの活躍
12．ファイン･ドネーションの報告　　≫松浦会計より報告
13．出席率の報告　　　　　　　　　≫田村計画出席委員長より報告
　　会員111名中終身会員５名不在会員２名出席76名欠席30名出席率72％
14．閉会ゴング
15．‘また会う日まで’合唱
16．ローア

2022～2023年度　幹　事：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

◆ 令和 ５ 年 ５ 月第 2 例会
☆Ｌ山田　　哲　  家族例会が開催できてよかったです
☆Ｌ佐々木　勲　  家族例会です。楽しい時間をすごしましょう
☆Ｌ河本　圭仁　  久しぶりの家族例会！楽しみ！
☆Ｌ宮川　晶子　  山田会長、苦節３年８ヶ月念願の家族例会ができてよかったですね！
☆Ｌ境　　俊之　  久し振りの家族例会良きかな
☆Ｌ加藤　定伸　  家族例会おめでとうございます
☆Ｌ山本　宗宏　  やっと開催できた家族例会、楽しみです
　Ｌ吉田　文彦　  久し振りの家族例会、盛会です
　Ｌ早川　義仲　  家族例会の準備ありがとうございます。
　Ｌ近藤　　猛　  家族例会を祝して
　Ｌ丹下　靖憲　  家族例会楽しみです
　Ｌ喜井　茂雅　  家族例会息子二人と参加させていただきました。
☆Ｌ森　　和幸　  家族例会です。今日は仲良し
☆Ｌ松浦　龍也　  あと少しです！　　
　Ｌ仙波　重樹　  日頃のご家族の協力に感謝します。
　Ｌ池田　博英　  暑くなってきました
　Ｌ藤岡　久実　  家族例会楽しみにしてます。
　Ｌ八束智恵美　 家族例会楽しみましょう
　Ｌ中岡　富茂　  家族例会ができて良かった
　Ｌ米田衣美子　 家族例会楽しみにしてました。今日はよろしくお願いします。
　Ｌ伊賀上竜也　 久し振りの家族例会　計画・出席委員会ご苦労様です
　Ｌ合田　　礼　  村上雄二様ゴルフ優勝おめでとうございます
　Ｌ木下　勝敏　  家族例会に乾杯
　Ｌ平尾　由紀　  久しぶりの家族例会です。一人参加ですが、３人分のみます。
　Ｌ山本　　純　  家族例会開催おめでとうございます。
　Ｌ村井　　剛　  家族例会楽しみですね
　Ｌ美濃　欽也　  お誕生日おめでとうございます。
　Ｌ宮道　　享　  お誕生日おめでとうございます。
　Ｌ村上　泰久　  家族例会ありがとうございます。

　Ｌ篠原　紀子　  久々の家族例会楽しみにしております
　Ｌ山﨑　忠志　  家族例会楽しみにしています
　Ｌ髙橋　正人　  家族例会、久しぶりの開催おめでとうございます。
　Ｌ楠田　善久　  家族例会久しぶりです
　Ｌ両田　　晃　  ３年振りの家族例会。楽しみたいと思います。
　Ｌ大西　安子　  家族例会おめでとうございます
　Ｌ上沖　尚史　  久しぶりの家族例会、おめでとうございます。
　Ｌ大政　大祐　  いつもありがとうございます
　Ｌ和泉　光浩　  ラスト１ヶ月頑張りましょう
　Ｌ藤田　裕司　  久々の家族例会楽しみです。
　Ｌ戸梶　直美　  家族例会に乾杯
　Ｌ仲宗根南子　 委員会の日程を間違えてすっぽかすという大失態をしてしまいまし

た。申し訳ございません。
☆Ｌ武智　正晴　  家族例会開催おめでとうございます。
　Ｌ二宮　章暢　  家族例会初めての参加となります。
　Ｌ長野　　剛　  家族例会が無事開催できおめでとうございます
　Ｌ宮内　美加　  初めての家族例会に参加です。ちょっぴり緊張してます。楽しみです

ネ。
　Ｌ韓　　雪峰　  何年ぶりの家族例会楽しみにしてます。
　Ｌ盛重　泰輔　  久しぶりの家族例会楽しみにしてます
　Ｌ堀田　　学　  家族例会、よろしくお願いいたします。
　Ｌ増見　和幸　  懇親会楽しみです
　Ｌ髙岡　勇吉　  家族いませんが家族例会たのしみます
　Ｌ中野　泰誠　  家族例会よかったです！
　Ｌ中村　俊一　  初の家族例会楽しみです。
　Ｌ橋本　和範　  家族例会楽しみましょう

☆出席率         71％
☆ファイン       100円
☆ドネーション  121,000円

◆ 令和 ５ 年 ６ 月第 1 例会
☆Ｌ山田　　哲　 上田さん大西さん還暦おめでとうございます。
☆Ｌ宮川　晶子　 委員長の皆様、1年間本当にお疲れ様でした。
☆Ｌ太　　亨哲　 あと１回
　Ｌ兵頭　好喜　 ６月生の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ廣江　和男　 今度は、インフルエンザ流行っています！
　Ｌ山本　幸治　 梅雨も中場となり、うっとうしい日が続いています。健康にくれぐれ

も気を付けて。
　Ｌ早川　義仲　 後２回ですね。がんばって下さい。
　Ｌ近藤　　猛　 ６月誕生日の方々おめでとうございます。
　Ｌ境　　俊之　 お誕生日、還暦をお迎えの皆様おめでとうございます。
　Ｌ新宮　幸孝　 ６月生まれの皆さんおめでとうございます。
☆Ｌ松浦　龍也　 あと少しです！
　Ｌ井上　　光　 終わりました
　Ｌ米田衣美子　　新たな会員３名の方よろしくお願いいたします。
　Ｌ中岡　富茂　 上田貞人さん大西昭二さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ伊藤　憲司　 あと少しですね。
　Ｌ池田　博英　 最終月ですね。
　Ｌ藤岡　久実　 残り１回の例会になりました。
　Ｌ合田　　礼　 ６月お誕生日おめでとうございます。
　Ｌ伊賀上竜也　　残り２回の例会一年間ご苦労様でした
　Ｌ村井　　剛　 最後までがんばります。
　Ｌ宮道　　享　 お誕生日おめでとうございます。
　Ｌ新崎　　勉　 今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとうございます。益々お元気でご

活躍下さい。

　Ｌ篠原　紀子　 ６月お誕生日の方おめでとうございます。
　Ｌ村上　雄二　 いつもありがとうございます。
　Ｌ上沖　尚史　 上田さん・大西さん還暦お祝いおめでとうございます。
　Ｌ山﨑　忠志　 新会員・交替会員の皆さん入会おめでとうございます。
　Ｌ楠田　善久　 今期最後の昼例会、お疲れ様でした
　Ｌ両田　　晃　 上田さん大西さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ和泉　光浩　 防災協定お疲れ様でした
　Ｌ大川　耕三　 上田さん大西さんの還暦を祝して
　Ｌ土井　晴彦　 暑くなり体調気を付けます
　Ｌ中田　天平　 ７月お誕生日のみなさまおめでとうございます。
　Ｌ二宮　章暢　 ６月誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ宮内　美加　 事業計画書をいただけてよかったです。７月から参考にさせていただ

きます。
　Ｌ韓　　雪峰　 上田様、大西様還暦おめでとうございます。
　Ｌ島田　省吾　 今年度も最後の月になりました。役員・委員長の皆様ご苦労様でした。
　Ｌ中野　泰誠　 防災協定よかったです！
　Ｌ髙岡　勇吉　 梅雨早く明けてほしいですね！
　Ｌ堀田　　学　 ６月生まれの皆様、おめでとうございます。
　Ｌ増見　和幸　 今日もよろしくお願いします。
　Ｌ中村　俊一　 １年間ありがとうございました。

☆出席率         72％
☆ファイン       600円
☆ドネーション  105,000円
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今年の２月に入会させていただいたゴルフ委員会で初めて優勝させてい
ただきました。ハンデの恩恵が大きかったのですが、それ以上に同伴者の
服部さん、大西さん、村井さんのおかげで、楽しくリズム良く回らせてい
ただいたことに心より感謝申し上げます。

 また、先日の家族例会で山田会長より頂戴した賞品の防災グッズ。同席
しておりました防災意識が人一倍強い妻が感激しておりました。早速我が
家の防災グッズコレクションに加えさせていただきます。

 今後も無理なく楽しみながら励みたいと思います。本当にありがとうご
ざいました。
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　今期最後の表紙は、令和５年１月（2023年）に発表された2024モデルR35型スカイラインGT-Rの３グレード
のうちの、　NISMOスペシャルエディション。R35自体は平成19年12月にデビューしているが、マイナーチェ
ンジを繰り返し、この2024モデルR35型の集大成と位置付けられている。
　このNISMOスペシャルエディションは生産台数に限りがあり、車両価格は税込2915万円。ベースグレード
のピュアエディション1375万円と比べ２倍以上の価格設定となっているが、入手困難でさらに価格差が開くの
ではないでしょうか。憧れの車ですがものすごくお高いです（笑）
　今期最後の表紙の車種を何にするか色々考えましたが、スカイラインに始まり、スカイラインで締めくくる
事にしました。１年間ありがとうございました。� （写真engineweb.jp）

　６月８日、松山市社会福祉協議会と松山中央ライオンズクラブとの間で災害時ボランティア活動に支
援に関する協定の調印式を無事に締結できました。
　会員の皆様のご理解とご支援ありが
とうございました。
　これを機に会員の皆様と防災に関す
る知識や備えをしっかりしていかなけ
ればならないと思います。
　クラブ内外への防災意識の向上を目
指して行きましょう！

表
紙
の
解
説

和泉　光浩防災委員長

災害時におけるボランティア活動に関する協定　調印式

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
5/17㈬ エリエールゴルフクラブ松山
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　村上  雄二

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

村上雄二
木下勝敏
小笠原英志
小倉圭二
宮道　享

51
4２
4２
50
57

48
46
44
47
48

99
88
86
97
105

３5.0
２３.4
２1.0
３1.0
３6.0

64.0
65.6
65.0
66.0
69.0


